

根上中だより



E-mail neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

発行者 根上中学校校長

木下 浩明

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

■3 学期しっかりまとめられましたか？

授業日数が50日程度の短い3学期が終わります。同時に令和3年度も修了です。3学期のスタートに、『1学期、2学期と積み上げてきた一人ひとりの力、集団の力を”しっかりまとめる”学期になります。1,2年生は4月からの進級のために、積み上げた力を本物にしてほしいと思います。』と話しました。ポイントは、地道な繰り返しのトレーニング（ドリル・ワーク・プリント・テスト等）と家庭学習でしたね。どうですか？しっかりまとめられましたか？

今日の午後からの2週間弱の春休み。1年生は2年生に、2年生は3年生になる準備をしっかりしてほしいと思います。まずは、心の準備。具体的な目標を持ち、達成のために毎日をどう過ごすか考えてください。次に、整理整頓。家の自分の学習机周辺を片付け、気持ちよく机に向えるようにしてください。そして最後に、今年1年のテスト問題の間違いを確認してください。そして、できなかった問題をできるようにしておいてください。模範解答、友達に聞く、先生に聞く・・・解決方法はいろいろあると思います。

進級した4月。みなさんが、気持ちも、身体もそして頭もしっかり準備した状態でのぞむことを期待しています。

”がんばろう！根上中！”

■卒業生が残してくれたもの・・・



NEAGRI2021 での「飛躍」と文化祭での「覇気」。卒業生が根上中学校に残してくれたものです。コロナ禍、制約のある中で、できることを考え実践してくれました忘れられない行事です。一緒に取り組んだ1,2年生の皆さんの心の中にも、しっかり刻まれていると思います。大切にしたい思いで、根中の財産であり伝統になります。

”いいねえー！卒業生！、ありがとう！卒業生！”

そして、これからは、皆さんが引継ぎそして新たな財産と伝統を作っていくことになります。

”がんばろう！在校生！、頼んだよ！在校生！”

■朝のあいさつが”いいねえー”

3月に入り、少し暖かくなってきました。朝の玄関のあいさつも、ちょっといい感じです。おはよりの声が少し大きくなってます。きちんと会釈して(頭を下げて)くれる生徒が増えてます。さらに、マスク越しだけど、目を合わせて笑顔で挨拶してくれる生徒がいます。なんかうれしくなります。春が近いから・・・いえ、皆さんにあいさつが身についてきたからです。まだ、あいさつが当たり前の根上中学校ではないですけど、もう少しでなれる気がします。

あいさつできる人、そうじができる人、素直に人の話が聞ける人は「伸びる人」でしたね。社会に出てかわいがられる人です。根上中学生にはそんな「伸びる人」になってほしいと思います。

”がんばろう！根上中！”

■離任される先生方を紹介します・・・

この春の人事異動で、本校を離れる先生方を紹介します。それぞれ期間の長短はありますが、根上中学校の教育に貢献していただき、一人ひとりの生徒に注いでくれた指導と助言に感謝したいと思います。そして先生方の次の人生でのさらなる活躍にエールを贈りたいと思います。” いいねえー！離任される先生方！” がんばろう！次のステージ！”

木下 浩明	退職→能美市教育委員会へ
松本和代子	内灘町立内灘中学校へ
東方 裕美	小松市立芦城中学校へ
橋本 薫	中国 上海日本人学校虹橋校へ研修(派遣)へ
山本 陽一	小松市立安宅中学校へ
村上 祐美	加賀市立片山津中学校へ
北本 大平	粟生小学校
山口 康之	寺井中学校へ

●保護者の皆様へ

令和3年度が終了します。コロナ禍、少しでも学校生活の様子をお届けできるよう学校だより等で情報発信をしましたが、伝わらないことも多かったのではと申し訳なく思っています。しかし、このような状況下でも、PTA役員の方を中心に、学校運営にご支援とご協力をいただき、根上中学校は教育活動を行うことができました。心より感謝します。そして、次年度も変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。

末筆になりますが、校長として2年間根上中学校に務めてまいりましたが、生徒の成長が楽しく、うれしく、充実の2年間でした。これも皆様のおかげだと感謝しております。3月末をもって、離任しますが、根上中の卒業生として暖かく応援していきたいと思っています。2年間本当にありがとうございました。

(木下 浩明)

※根上中のHPをどうぞご覧ください。更新回数も増えて内容が充実しています・・・